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Aos vinte e um dias do mês de janeiro de 2021, se reuniram no Plenarinho da 

AMREC, em Assembleia Geral Extraordinária, os prefeitos da Associação dos 

Municípios da Região Carbonífera para tratar da seguinte ordem do dia: 1. Selo 

SISBI; 2. Programa Recuperar – Situação das Rodovias; 3. Calendário Anual – 

AMREC; 4. Volta as aulas; 5. Outros Assuntos de interesse da Associação. 

Participaram da reunião, o presidente e prefeito de Orleans, de Orleans, Jorge Luiz 

Koch; de Siderópolis, Ângelo Franqui Salvaro; de Cocal do Sul, Fernando De Faveri 

Marcelino; de Forquilhinha, José Claudio Gonçalves; de Nova Veneza, Rogério José 

Frigo; de Balneário Rincão, Jairo Celoy Custódio; do prefeitos de Treviso, Valério 

Moretti; de Urussanga, Luiz Gustavo Cancellier; de Içara, Dalvania Pereira Cardoso; 

da Soraya Cúrcio Librelato; do vice-prefeito de Morro da Fumaça, Eduardo Sartor 

Guollo; do vice-prefeito de Cocal do Sul, Erik Pereira Zeferino; do vice-prefeito de 

Forquilhinha, Valcir Matias; do diretor do CISAMREC, Roque Salvan; do secretário 

de Obras de Criciúma, Tita Beloli; do Coordenador Regional de Defesa Civil, Rosinei 

da Silveira; da secretaria geral da prefeitura de Criciúma, Katia Smielevski Gomes; 

do secretário de Siderópolis, Romildo Soares; do secretário de Obras de Morro da 

Fumaça, Adroaldo Zadroski; do empresário da Casa das Flores, Fernando B. Souza; 

do engenheiro agrimensor de Nova Veneza, Carlos Luciano Savi; do fiscal de obras 

de Nova Veneza, Felipe Furlan; do secretário de obras de Nova Veneza, Carlos 

Tarcísio Mathias; da consultora do MAPA, Loiane Mayra Jacó de Souza; da chefe de 

gabinete de Içara, Suyane Calegari Marques; do engenheiro do CIMAMREC, 

Mauricio Sonego; do secretário de Obras de Içara, Marcio Toretti; da secretaria de 

educação de Orleans e presidente do colegiado de educação, Maira Regina Luiz; 

Diretor Executivo da AMREC, Vanderlei Alexandre, da diretora do CIMAMREC, a 

veterinária Mariah de Freitas Marques e do Assessor Jurídico Dr. Giovanni Dagostin 

Marchi. O presidente deu as boas-vindas aos presentes e deu início a ordem do dia, 

chamando a consultora do MAPA, Loiane Mayra Jacó de Souza, para falar do 

trabalho que vem sendo feito e do Selo SISBI. Ela falou das etapas da oficina, 

dizendo que está na segunda visita à região, onde foram selecionadas cinco 

agroindústrias, para equiparar os procedimentos para dar segurança e qualidade 

que estão sendo produzidas para agroindústrias participantes, onde depois que ela 

receber o selo poderá ser comercializado para todo o Brasil. Loiane reforçou que 

outras empresas que quiserem participar poderão, desde que atendam aos 

requisitos. Ela ainda alertou que um município da AMREC está sem fiscal e precisa 

resolver esse ponto urgente. Ela lembrou que a consultoria termina em abril e a 

partir de junho, se os municípios tiverem veterinários presentes, fazendo a 

fiscalização, gerando documentos auditáveis por pelo menos três meses, poderá 

pedir para a Cidasc auditar. Mariah ainda anunciou uma verba de R$ 120 mil para 

compra de equipamentos para os municípios, para compra de um veículo e 12 

computadores. Depois o diretor executivo da AMREC, Vanderlei Alexandre falou de 

uma licitação para o Consórcio CIM, com recursos de emenda do senador Esperidião 

Amin, para compra de equipamentos da agricultura no valor de R$ 400mil, alguns 

itens foram licitados ontem definindo alguns itens e outros não. Após explicar os 
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questionamentos dos prefeitos foi passado para o próximo item da pauta. O diretor 

Vanderlei Alexandre teve a palavra explicando o que é o recuperar, convênio com 

o Governo do Estado para ajudar na manutenção das rodovias estaduais que 

cortam os municípios da região. Segundo ele, ficou muito grande para dar 

manutenção para o Governo do Estado, por isso foi criado o Recuperar, e em agosto 

de 2018 foi fundado o Consórcio Intermunicipal Multifinalitario da AMREC (CIM-

AMREC), onde foi conveniado 2,7 milhões. Segundo ele, na época foi acertado com 

os prefeitos que os engenheiros de cada município iriam ajudar no levantamento 

dos serviços. Modelo não deu certo. E se contratou uma empresa, via licitação, e o 

engenheiro Mauricio Sonego, para ajudar na fiscalização dos serviços. Depois a TEC 

foi contratada para limpeza e roçada e acabou rescindindo o contrato. Lei explicou 

como funciona os trabalhos do projeto recuperar, falando da empresa de 

sinalização. Depois ele passou a palavra ao engenheiro Mauricio que explicou os 

detalhes, dos levantamentos e dos procedimentos para que os trabalhos fossem 

feitos, que precisa de autorização do Deinfra para ser executado. Ele apresentou 

as planilhas com o que já foi executado e o que tem de saldo para executar. 

Segundo ele, hoje foi executado 13,96% do contrato. Durante o encontro foi aberto 

a palavra as empresas que prestam serviço via consórcio, como a Setep, que faz o 

tapa-buraco e a Solimar, que faz o serviço de roçada. O presidente do CIM-AMREC 

e prefeito de Urussanga, Gustavo Cancelier, pediu a palavra, fazendo uma 

avaliação do que foi apresentado e disse que ainda tentará fazer um critério de 

rateio melhor do serviço, procurando uma maneira para deixar claro, tanto no 

orçamento, quanto ao valor disponível para os serviços, clareando o que pode ser 

solicitado ao Deinfra e o que o consórcio pode executar. O presidente da AMREC 

ainda avaliou a reunião como positiva para esclarecer a dúvida e disse que é 

necessário fazer o trabalho avançar para executar o orçamento e aí sim solicitar 

um novo aporte pelo Estado. Seguindo o encontro foi passado a palavra a 

presidente do colegiado de Educação e secretária de Orleans, Maira Regina Luiz e 

o Coordenador Regional de Defesa Civil, Rosinei da Silveira. Ela tratou do retorno 

das atividades presenciais, onde será feito uma pesquisa junto aos pais, avaliando 

quais pais vão fazer remota e quais eles querem que a criança vá a escola. Será 

feito um termo, que deve ser renovado a cada 15 dias. A decisão de enviar a escola, 

ou não, é dos pais. Quando o pai decide enviar a escola, a instituição tem sete dias 

para se adequar, no chamado sistema híbrido, onde 50% e 50% remota. Ela ainda 

tratou do alinhamento de conteúdo de 2020, com 2021, que precisa acontecer. Já 

que no ano difícil para os professores, mas também difícil para os alunos. Tratou 

dos cuidados que devem acontecer no transporte escolar, que deve ter cuidado 

porque é feito pelos municípios e a responsabilidade vai ser do município. A 

orientação nesse momento é que os pais façam esse transporte nesse momento, 

por questão de segurança. A secretaria ainda apresentou um calendário de retorno 

as aulas, onde cada município tem a sua data de retorno. Sendo que Nova Veneza 

retorna dia 3 de fevereiro para as creches (de zero a 3 anos); Criciúma e 

Forquilhinha, no dia 08. Os municípios de Urussanga, Morro da Fumaça e Cocal do 

Sul retornam suas atividades no dia 17, tanto o ensino fundamental, quanto 
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infantil. Criciúma e Nova Veneza também vão retornar no dia 17. Os demais 

municípios retornam junto a data marcada para o Estado, que será no dia 18 de 

fevereiro, com exceção de Içara, que tem suas particularidades com obras, 

contratação de professores ACT’s e retorna no dia 22. Treviso e Siderópolis não 

vão ofertar o serviço de zero a três anos nesse primeiro momento. O Coordenador 

Regional da Defesa Civil, Rosinei da Silveira, alertou os prefeitos sobre as normas 

e decretos que devem ser seguidos, até para não haver responsabilização dos 

gestores no futuro. Ele ainda pediu a nomeação dos responsáveis pela defesa civil 

de cada município, até para não deixar os secretários educação sozinhos e se coloca 

à disposição para orientação, além da necessidade do plano de contingência. 

Seguindo a reunião o presidente da Amrec passou para outros assuntos, dando a 

palavra ao diretor executivo do CISAMREC, Roque Salvan. Ele anunciou a 

convocação da assembleia extraordinária do CISAMREC para quinta-feira, dia 28, 

às 9horas da manhã, em conjunto com os prefeitos da AMESC. O encontro será 

virtual. Seguindo a pauta, o presidente tratou da apresentação do plano de 

desenvolvimento socioeconômico, confeccionado pela Unesc em parceria com a 

Unibave. A apresentação, que inicialmente seria dia 28, foi transferida para o dia 

4, próxima quinta-feira. Onde será convidado em torno de 50 pessoas 

presencialmente e transmitido on-line para TV Unesc. Os prefeitos aprovaram por 

unanimidade. Seguindo o encontro foi tratado do calendário anual da AMREC, onde 

a proposta é alinhar os feriados e pontos facultativos dos municípios da região. O 

diretor executivo da AMREC, Vanderlei Alexandre, teve a palavra para tratar do 

assunto. O presidente da AMREC ainda lembrou que nos dias 15 e 16 é carnaval. 

O prefeito de Cocal do Sul, Fernando De Faveri, pediu para já definir o ponto de 

facultativo de Carnaval. Os prefeitos definiram por consultar a CDL’s e as 

associações empresariais, sendo decisão de cada município. Os prefeitos definiram 

por deixar a decisão livre para cada prefeitura. Seguindo a reunião, o presidente 

convocou reunião para o dia 26, terça-feira, para tratar do orçamento da 

Associação e do CIM-AMREC, assim como análise dos cargos e dos funcionários da 

associação. Nada mais a tratar, o presidente agradeceu a presença de todos e 

declarou encerrada a reunião. E, para constar, eu, Antonio Rozeng, lavrei a 

presente ata que depois de lida e aprovada na Assembleia Ordinária realizada no 

dia 16/02/2021, foi assinada por mim, pelo presidente e por aqueles que assim 

desejaram. 
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